



Beinschab Entsorgung GmbH  
+436642815845  
office@beinschab-entsorgung.at



## Zu Besuch bei der Firma Beinschab

Gemeinsam mit ihren Lehrerinnen besuchten die Kinder der 4. Klassen der Hauptschule Fohnsdorf die Firma Beinschab Entsorgung GmbH. Der Geschäftsführer Beinschab Wolfgang führte die Gruppe durch den Betrieb und erklärte, was in dem regionalen Familienunternehmen, das es bereits seit 1997 gibt, gemacht wird. Besonders beeindruckt waren die Mädchen und Burschen von den Maschinen, wie zum Beispiel von der Schrottpresse, den unterschiedlichen Baggern oder der Sortieranlage, die für eine ordnungsgemäße Behandlung und Weiterverarbeitung der Abfälle notwendig sind.

Im Abfallsammelzentrum der Gemeinde Fohnsdorf, das von der Firma Beinschab betrieben wird, konnten sich die Schülerinnen und Schüler ein Bild davon machen, was mit dem Sperrmüll, dem Altholz oder dem Bauschutt, den sie zu bestimmten Zeiten, kostenlos abgeben dürfen, passiert. Das Highlight ihres Besuches war aber die große Brückenwaage, mit der sämtliche eingehenden und ausgehenden Materialien verwogen werden. Diese Waage kann bis zu 60 Tonnen wiegen; die Kids schafften es mit ihren Lehrerinnen immerhin auf ein beachtliches Gewicht von 2.200 kg.

